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Rolando Roebbelen
  Editor do JCI 

Jornal Comércio & Indústria

O ano de 2015 está chegando ao fim 
e precisamos renovar nossas esperanças 
em um ano melhor. Ô ano difícil esse. De-
morou a acabar. O novo mandato da pre-
sidente Dilma, que deveria ser só alegria, 
acabou virando um pesadelo, tanto para 
nossos governantes, quanto para nós, os 
pagadores de impostos e simples mortais. 
Mas, de uma coisa podemos nos orgulhar, 
a democracia brasileira mantém todos seus 
poderes funcionando. Uns bem, outros nem 
tanto. Bonito mesmo, quem tem feito é o 
poder judiciário. A Polícia Federal, então se 
sobressaiu. Pelo menos um pouco de justiça 
pudemos ver nesse ano que termina. Políti-
cos ‘eminentes’, empresários ‘poderosos’ e 
parentes de políticos de ‘alta envergadura’, 
investigados e presos sem dó. A ‘Lava Jato’ 
foi sem dúvida nenhuma, a grande surpresa 
de 2015. Ainda está lavando e levando gen-
te para a cadeia. A delação premiada, tem 
se mostrado eficiente na prisão e condena-
ção de gente que a vida toda sempre este-
ve a salvo, fazendo todas as falcatruas que 
quiseram fazer. Pelo menos uma pequena 
parte de tudo aquilo que foi roubado da Pe-
trobrás pelos maus políticos foi recuperada, 
outra novidade na justiça brasileira.

Enfim, todas essas cachorradas e 
roubalheira, mais as pe-
daladas e desacertos do 
governo petista, levaram 
a economia brasileira para 
o buraco. Sessenta por 
cento de todos os brasi-
leiros estão chafurdados 
em dívidas impagáveis. 
A inadimplência rola sol-
ta. A pergunta que fica é: 
e agora, o que nos espera 
em 2016? O Cunha cai? A 
Dilma sai? A economia do 
País se recupera? O que 
nós comerciantes, empre-
sários e industriais pode-
mos esperar dessa gente 
que nós elegemos para di-
rigir o Brasil?

Só nos resta mesmo 
trabalhar muito e buscar 
saídas para a crise que se 
avizinha, torcendo para 
que a inflação, que já passa 
dos 10 % ao ano, pare de 
crescer, os juros diminuam 
e a economia encontre um 
rumo menos perverso. 

    Denis Custódio, gerente da loja da 
Sanmell em Cubatão, ao lado de toda 
a sua equipe de colaboradores

         
    
      Nome completo:...............................................................................................................................TEL:.....................................            

E-mail:............................................................................................................................................Veja Anuncio página 15

 Preencha este CUPOM, deposite no Mc Donald’s e concorra                       
a um passeio de barco pelos rios de Cubatão

Serão sorteados 5 CONVITES com direito a acompanhante em data conjunta a ser estipulada.
Deposite este CUPOM até 15 de janeiro de 2016 na urna no Mc Donald’s de Cubatão

Que o próximo ano seja cheio 
de criatividade e muito trabalho, 
pois é no que todos nós vamos ter 
que nos empenhar se quisermos so-
breviver a mais um ano. 

Mesmo diante desse nosso 
desabafo, desejamos a todos, mui-
to dinheiro no bolso e  saúde para 
dar e vender.
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Bebidas Atacado 
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 O lugar 
certo para 
tirar a sua 
carteira de 
motorista

                                               ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS LEITORES DO ‘JCI’

   Acessórios - Fantasias - Produtos Eróticos - Jogos

 Tudo para o seu prazer

  Av. Nove de Abril, 2.166 - Galeria Angelina - Loja 13 / Centro - Cubatão 
         Delivery - (13) 3372.5111 / 9 8140 8304  /  Receba em casa com discrição

Sex Shop

 E-mail: fetichesexsshop@gmail.com
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É duro ver a fortuna 
acumulada por Lula e seus 
amigos

Somos predadores com capacida-
de de organização, o que nos per-
mitiu escolher viver em sociedade. 
Ai criamos regras para harmonizar 
as relações. É preciso compreen-
der que só o respeito a estas re-
gras e o sacrifício de tê-las acima 
das conveniências individuais, ga-
rantirão um mundo melhor. Não 
é fácil, pois é duro ver a fortuna 
acumulada por Lula e seus ami-
gos, ouvir seus discursos e os da 
Dilma; dar passagem no trânsito e 
não receber de volta ao menos um 
sorriso; assistir o que estão fazen-
do com o País e tão pouca gente 
apontando o dedo e ao mesmo 
tempo consumindo produtos pira-
tas, desrespeitando as opções de 
vida de outras pessoas, simples-
mente porque são diferentes das 
suas. Apesar de tudo isso é muito 
bom resistir à canalhice, desfrutar 
do prazer de ser gentil, de respei-
tar, cumprir seu papel, entender 
que a maior sabedoria está na 
dúvida, pois a vida é um proces-
so, portanto, em mudança perma-
nente. Iberê Ribeiro

O País das Maravilhas

Plagiando o ex-ministro Del-
fim Netto, em recente artigo, 
faço minhas suas palavras: 
“no País das Maravilhas ao 
qual Alice foi levada no seu 
sonho, é normal acreditar em 
coisas impossíveis”  Segun-
do alguns economistas, mais 

ligados à esquerda utópica, 
após o apertado resultado 
das eleições amplificando a 
‘sensação de crise’, instalou-
se a desconfiança, paralisan-
do investimentos e consumo. 
Meu Deus, imagina quando 
verdadeiramente estivermos 
em crise. A incompetência na 
gestão da economia por par-
te do Governo Federal é de 
estonteante clarividência. Em 
dezembro de 2014 já estáva-
mos quebrados. E a intole-
rância política do seu partido, 
exceto com os mensaleiros, é 
nata desde sempre e nunca 
abriu mão de suas mentiras 
e retaliações. Muitos falam 
em um pacto pelo Brasil. Co-
mungo da mesma idéia. Mas 
como fazer um pacto com a 
raivosidade e rancor de um 
Lula, que manda no partido 
e no Governo e que não abre 
mão das suas verdades, para 
manter o poder a qualquer 
custo? Falta credibilidade. E 
sem ela, não há acordo que 
prospere.  Juan Manuel Filho

Violência e a mulher
Dia 25 de novembro, se comemo-
rou o ‘Dia da Não Violência Contra 
a Mulher,’ e o inicio da campanha 
dos 16 dias de ‘Ativismo pelo Fim 
da Violência Contra as Mulheres’. 
Os 16 dias de ativismo referem-se 
ao período de 25 de novembro a 
10 de dezembro, para chamar a 

atenção para o fim da violência 
contra as mulheres e reforçar a im-
portância da defesa e garantia dos 
direitos humanos. Estudo do mapa 
da violência em 2015, revela que 
55,3% dos crimes contra mulhe-
res foram cometidos no ambiente 
doméstico, e em 33,2% dos casos, 
os assassinos eram parceiros ou 
ex-parceiros das vítimas. Nós ho-
mens, temos consciência que essa 
atitude é fruto de um problema 
enraizado em nossa sociedade, 
que tem gerado várias formas de 
agressão, seja física ou moral. Por 
isso temos que ser solidários e 
engrossar essa luta, para acabar 
com esses números absurdos e 
demonstrar que existem muitos 
homens parceiros no combate à 
violência. Edson Santos 

O que é isso companheira

Cubatão mais bela?

Quando a digníssima prefeita 
de Cubatão, Marcia Rosa, lan-
çou a campanha ‘Cubatão Mais 
Bela’, como filho da Cidade, fi-
quei muito contente. Algumas 
ações aconteceram, mas muito 
pouco, diante do estardalhaço 
da campanha e necessidades da 
Cidade. O projeto, acabou fican-
do comprometido, justamente 

por pequenas coisas, mas que 
acabaram ganhando grande vi-
sibilidade, ou por sua localiza-
ção, ou pela própria natureza do 
problema. Por exemplo: aquele 
arremedo de fonte luminosa, 
instalado em frente a entrada 
do Novo Anilinas. Inicialmente 
muita gente criticou a feia fonte 
e em pouco tempo, a estrutura 
que era toda colada, acabou se 
desmanchando. Por um longo 
período ficaram os cacos amon-
toados, até que foram retirados 
e o buraco ficou ali, como prova 
cabal da incompetência da Ad-
ministração. A pergunta que fica 
é: até quando aquele maozoléu 
vai ficar ali comprometendo a 
beleza do Novo Anilinas e  ‘o Ci-
dade Mais Bela’. Aloísio Ribeiro

 Triste bandeira nacional

Triste bandeira ‘Ordem e Pro-
gresso’, 19 de novembro, teu 
esquecido dia. Já não cuidam de 
ti como antes. O que hoje se vê 
é o paradoxo da inscrição, leia-
se ‘desordem e progresso’. É o 
que instalado está nesta gran-
de, tumultuosa e sofrida nação. 
Forçoso  é ver, reconhecer que 
no País há uma política de egois-
mo, desregramento de seus re-
presentantes. Para o povo, in-
çado de vissicitudes, de recuos 
e de revezes. Contudo, o País 
não deixará de prosseguir, mas 
reclamará, para seu acabamen-
to maior número de anos, mais 
penosos para seus pacientes fi-
lhos.                 Ademir Correa
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  Durval Vieira Freitas; 
Clinica Geral e Implantes - CROSP 12975

            Márcio Antônio Aló
                                     Endodentista CROSP 11423

 Rua Assembleia de Deus, 39 - 3º Andar SL 305
  CEP 11500-040 - Cubatão/SP

Cels: Vivo (13) 9.9712.4066  - Oi (13) 9.8880.8719 
  Tim: (13) 9.8175.1573 - Claro: (13) 9.9110.3826
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   HALITOSE

  SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / e-mail: odontocampelo@gmail.com / Face: odontocampelo / wahtsapp: (13) 9 9143 7881 

A Halitose ou mau hálito é uma condição 
anormal do hálito que se altera de forma 
desagradável. Estima-se que pelo menos 
90% da população terá, ou já teve, Halito-

se em algum momento da vida. Na maioria das ve-
zes, o portador de mau hálito nem sempre percebe 
que o tem, mas, as pessoas de seu convívio, sim.

A Halitose não é uma doença, mas pode 
denunciar a ocorrência de alguma patologia ou 
problema de saúde. Entretanto, pode também 
sinalizar alguma alteração fisiológica. Sendo as-
sim, é um sinal de que algo no organismo está em 
desequilíbrio, devendo ser identificado por meio de 
um correto diagnóstico e tratado adequadamente 
quando o problema torna-se crônico.

Existem várias causas distintas que podem 
causar o mau hálito, mas, em mais de 90% dos 
casos sua origem se dá na cavidade bucal, acom-
panhada ou não de alterações sistêmicas. 

Pode ser de origem fisiológica (hálito da 
manhã, jejum prolongado, dietas descontroladas, 
hábitos ou alimentação inadequada), devido a 
razões locais, como má higiene bucal, placas 
bacterianas retidas na língua (saburra lingual) ou 
amídalas; baixa produção de saliva (hipossali-
vação), doenças da gengiva (gengivites e perio-
dontites), problemas em vias aéreas (adenóides, 
rinites, sinusites...), estresse ou mesmo por razões 
sistêmicas, dentre elas diabetes, problemas renais 
ou hepáticos, prisão de ventre acentuada e outros. 

O uso excessivo de medicações, fatores 
como o fumo, drogas, uso de bebidas alcoólicas e 
a utilização de soluções para bochecho com álcool 
na composição também são fatores que podem 
comprometer o hálito.

Problemas relacionados ao estômago muito 
raramente interferem na condição do hálito altera-
do, o que por muito tempo, e até os dias de hoje, 
se constitui numa crença com pouca ou nenhuma 
evidência científica ou clínica.

Enfim, Halitose pode ser um problema de 
solução médica e/ou odontológica.

Vamos falar aqui, dos fatores bucais que 
podem ser causas de Halitose:

A causa mais comum do problema são as 
doenças periodontais, como a gengivite e a perio-
dontite, provocadas pela falta de higiene correta da 
boca e dos dentes. A má escovação, a falta de uso 
do fio dental e da limpeza do dorso da língua, pelo 
menos duas vezes ao dia, podem causar o mau 
hálito. A presença de cáries grandes, prótese fixas 
mal adaptadas, abscessos fistulados e saburra 
lingual – uma fina camada marrom esbranquiçada, 
encontrada no dorso da língua - também, podem 
ser grandes geradores de Halitose. Essa saburra 
nada mais é do que massa composta de células 
descamadas da boca, bactérias e restos alimenta-
res, que aderem à superfície da língua. 

Sua causa é a má higiene bucal ou a falta 
de saliva suficiente para fazer a limpeza natural da 
boca. Em suma, tudo aquilo que favorece a estag-
nação de matéria orgânica na boca pode causar o 
mau hálito.

Entre as orientações de tratamento de uma 
Halitose estão: escovação e uso de fio dental de 
forma eficiente, limpeza da lingua por meio de 
escova ou raspadores apropriados, e ter uma dieta 
equilibrada, dentre outros. A mastigação correta 
faz com que se produza mais saliva, melhorando a 
digestão dos alimentos.

Caso sinta (ou os amigos percebam) que 
seu hálito anda meio desagradável, está na hora de 
procurar seu dentista ou o seu médico para identifi-
car qual a origem e realizar o tratamento adequado.

A saúde começa pela boca!
alizadas em várias visitas ao consultório. 
Primeiro, é feita uma pequena abertura no 

dente para ter acesso à polpa (geralmente, com 
anestesia).

Em seguida, a polpa danificada é removida 
e preparada para seu preenchimento (a polpa e os 
canais são esvaziados, alargados e desinfetados).
Se mais de uma visita for necessária, é colocado 
um curativo dentro do canal e uma restauração 

temporária é feita na abertura da coroa, a fim de 
proteger o dente no intervalo das visitas.                                           

A restauração temporária é removida e a 
cavidade do canal é preenchida permanentemente 
com material apropriado em todo o espaço interno.

Na etapa final, é feita uma restauração 
temporária e, depois de alguns dias, pode-se 
realizar a restauração final do dente, que, pode ser 
simples ou, até mesmo, uma restauração protética 
(seja ela, parcial ou total). Se o dente estiver muito 
destruído, pode ser necessário colocar um pino 
cimentado no canal antes da confecção da coroa.

Qual a durabilidade de um dente restaura-
do?

Os dentes restaurados podem durar a vida 
toda, quando tratados adequadamente. Devido 
ao fato de ainda ser possível o aparecimento de 
cárie em um dente endodonticamente tratado, uma 
boa higiene bucal e exames dentários regulares 
se fazem necessários, a fim de evitar problemas 
futuros.

Para se determinar o sucesso ou fracasso 
do tratamento de canal, o método mais confiável é 
comparar novas radiografias com aquelas tiradas 
antes do tratamento. Esta comparação mostrará se 
o osso continua sendo destruído ou se está sendo 
regenerado.

Quando apresentar algum tipo de dor 
de dente, consulte seu dentista e ele avaliará a 
necessidade, ou não, de um tratamento de canal. 
Caso seja necessário e ele não fizer este tipo de 
procedimento, certamente, o encaminhará para um 
ENDODONTISTA.

Algumas dores de dente “se resolvem” sozi-
nhas, mas, a grande maioria, não!

Cuide-se, pois...
.                                                                     

     A SAÚDE COMEÇA         
     PELA BOCA!

A Farmácia Silvestre acaba de inaugurar sua nova loja, em plena 
Avenida 9 de Abril, em frente ao Banco do Brasil e ao lado da an-
tiga entrada do Parque Anilinas. A empresa é de propriedade dos 

farmacêuticos, Nilson Silvestre e Nivaldo Marcolin e foi fundada em 5 de 
julho de 1993.
 Pioneira no ramo de remédios manipulados, atende a todas as 
normas legais para esse tipo de atividade, possuindo uma equipe de co-
laboradores permanentemente treinada, para oferecer um atendimento 
de qualidade, a altura da grande clientela que a farmácia Silvestre já 
possui.
 “A mudança de endereço da Galeria Angelina para a atual 
localização, é mais uma ação no sentido de facilitar a vida da nossa 
clientela. Agora poderemos estar sempre à disposição dos nossos 
clientes, atendendo até mais tarde. Essa era uma reivindicação anti-
ga de nossa clientela”, explicou Nilson Nogueira.
 Praticamente em frente aos pontos de ônibus que chegam e 
saem do centro da Cidade, até nesse aspecto o novo endereço ficou me-
lhor para todos aqueles que preferem fazer seus tratamentos de saúde 
ou adquirir produtos naturais na Silvestre.
 Nivaldo Marcolin, concluiu, deixando um convite: “ Venham co-
nhecer nossa nova loja. Tenho certeza que todos vão gostar muito. 
Foi criada com muito carinho, pensando em cada um dos nossos 
clientes e em todos que esperamos. Venham fazer parte de nossa 
grande família”.

  Inaugurada
  NOVA LOJA DA FARMÁCIA SILVESTRE
                                 na Avenida 9 de Abril, 2247

         
    
                                           Nome completo:........................................................................................TEL:...........................                                                                          

                             E-mail:........................................................................................................................................................

MATRIZ: Av. Martins Fontes, 356 - Vila Nova - Cubatão - Fone: 3361.9000 

Filial 1: Av. 9 de Abril 2247 - Centro - Cubatão - Fone: 3361.0992

                              Concorra a duas cestas de Natal
                                        Preencha este CUPOM e entregue numa Farmácia Silvestre

Imagem ilustrativa
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  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605

  OUTUBRO 2015 JCI  9

Fábio Moura dos Santos

Advogado

     gabinetefabiomoura@gmail.com

gfgrg

O fim de ano já chegou. E com 
ele a tão sonhada férias de 
verão. Se você ainda não 

sabe para onde ir, uma excelente 
dica é o ‘Beto Carrero World’, o 
maior parque temático da Améri-
ca Latina. Está localizado no muni-
cípio de Penha, no litoral norte de 
Santa Catarina, a cerca de 120 km 
da capital Florianópolis.

O Parque oferece diversas 
atrações para todas as idades, en-
tre montanhas russas radicais e 
shows espetaculares, entre elas, 
está a ‘Fire Whip’, a única monta-
nha russa invertida do Brasil. Seu 
percurso tem 700 metros. Outra 
atração para quem gosta de adre-
nalina é a ‘Big Tower’, a maior tor-
re da América Latina. Possui 100 
metros de altura, o equivalente a 

um prédio de 30 andares. Duran-
te sua queda, o elevador chega a 
120km/h. 

Além das atrações radicais, 
uma das novidades do parque é 
a área temática de Madagascar, o 
universo da animação que saiu das 
telas do cinema direto para o ‘Beto 
Carrero World’. Seus 25 mil metros 
quadrados de área, revelam uma 
ambientação única com cores, 
texturas, sonorização e paisagis-
mo. Os personagens aparecem em 
horários específicos e recebem os 
visitantes em cenários ideais para 
fotos incríveis.  Entre as atrações 
da área está o ‘Madagascar Crazy 
River Adventure’, para quem curte 
adrenalina, e outra atração bas-
tante procurada por quem visita 
o espaço é a apresentação ‘Mada-

gascar Circus Show’, baseado no 
filme ‘Madagascar 3’: Os procu-
rados, o roteiro é superdivertido, 
música,  dança e números circen-
ses compõe este espetáculo aluci-
nante. 

Com entretenimento para 
a família toda, no Beto Carrero 
World ainda se pode encontrar 
brinquedos como: o Barco Pira-
ta, o Tigor Montain, o Tchibum, 
a Caverna dos Piratas entre ou-
tros. 

Para quem visita o Beto 
Carrero World, além das atra-
ções radicais e brinquedos, há 
também os grandiosos espetá-
cul   os como: ‘Velozes e Furiosos 
‘, que segue a linha do filme pro-
duzido pela Universal Studios; o 
imperdível show ‘Excalibur’, um 

fantástico duelo medieval onde 
voltamos ao passado junto com 
o Rei Arthur, além de assistir a 
um lindo espetáculo. No ingres-
so está incluso a refeição, que é 
servida durante o show.  Um dos 
principais shows e o mais emo-
cionante do Parque, é o ‘Sonho 
do Cowboy’, inspirado no fun-
dador do Parque, Beto Carrero, 
que conta a história de um me-
nino sonhador, que por meio de 
sua imaginação transporta o pu-
blico para uma grande aventura 
no velho oeste. 

Com tudo isso de atração, 
o ideal é que o turista separe 
pelo menos dois dias em seu ro-
teiro para conhecer todo o Par-
que e aproveitar tudo o que ele 
tem a oferecer.  
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Conforme a Constitui-
ção, um senador ou 
deputado só pode ser 

preso se pego em flagrante num 
crime inafiançável. Por unanimi-
dade, os cinco ministros da Se-
gunda Turma – Teori Zavascki, 
Cármen Lúcia, Gilmar Mendes, 
Celso de Mello e Dias Toffoli – 
entenderam que Delcídio se 
enquadra nesta situação, por 
supostamente integrar organi-
zação criminosa, considerado 
um crime de prática permanente 
pela Justiça.

 Dia 25 de novembro, na 
sessão da Segunda Turma, o 
relator do caso, Teori Zavascki, 
leu o pedido de prisão da Procu-
radoria Geral da República onde 
é narrada promessa de Delcí-
dio de pagar R$ 50 mil mensais 
para a família do ex-diretor da 
Petrobras Nestor Cerveró para 
que ele não fizesse delação pre-
miada ou não revelasse suposta 
participação do senador no es-
quema de corrupção na estatal. 

 Nessa oportunidade, 
Carmen Lúcia, ministra do Su-

premo Tribunal Federal, deu  
uma verdadeira aula de como 
devem se portar nossos políti-
cos na condução de seus man-
datos. Disse ela: “na história 
recente da nossa Pátria, houve 
um momento em que a maioria 
de nós brasileiros acreditou num 
mote, segundo o qual uma es-
perança tinha vencido o medo.

  Depois, nos deparamos 
com a ação penal 470 (Opera-
ção Mensalão) e descobrimos 
que o cinismo tinha vencido 
aquela esperança. Agora pare-

ce-se constatar que o escárnio 
venceu o cinismo. Devo infor-
mar que: o crime não vencerá 
a Justiça. Aviso aos navegan-
tes dessas águas turvas de cor-
rupção e das iniquidades: crimi-
nosos não passarão a navalha 
da desfaçatez e da conclusão 
entre imunidade, impunidade 
e corrupção – com que fiquem 
cientes – não passarão.   
Não passarão sobre os juízes, e 
há juízes no Brasil. Não passa-
rão sobre novas esperanças do 
povo brasileiro”.

O crime 
não
vencerá
 a justiça 

  O senador Delcídio Amaral em Brasília  (Geraldo Magela/Agência Senado/VEJA)

Beto Carrero World
Suas férias no maior Parque Temático da América Latina

Feliz Natal e um 2016          
cheio de realizações 

 a todos os amigos e leitores do JCI 
  Jornal Comércio e Indústria

http://g1.globo.com/politica/noticia/2015/11/ministro-diz-que-senado-e-que-decide-se-delcidio-continuara-preso.html
http://g1.globo.com/politica/noticia/2015/11/ministro-diz-que-senado-e-que-decide-se-delcidio-continuara-preso.html
http://g1.globo.com/politica/noticia/2015/11/ministro-diz-que-senado-e-que-decide-se-delcidio-continuara-preso.html
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Nossas homenageadas de novembro de 2015
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   PROJETO 10EM2
 PIZZARIA E ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
           De terça à domingo
       Das 18 às 24 horas 

         
Av. Joaquim Miguel Couto, 371 

 Centro - Cubatão - SP
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      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro -Cubatão
Tel: (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

    CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOSTEX

 Venha conhecer!  Você vai gostar!
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 A nova loja da Farmácia Silvestre, na Avenida 9 de Abril, 2247, em frente ao Banco do 
Brasil, tem uma equipe de colaboradoras atenciosas e prestativas. Da esquerda para a direita: 
Edineia Nascimento, Daniele Lopes e Tatiana Daguam. Elas estão aguardando a sua visita. 
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 BUFFET

Cubatão 
 Cantinho do Poeta

   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão

Rua Pedro de Toledo , 514

Atendimento Nota 10

Minha terra não passa de uma estrada, 
um bambual que rumoreja ao vento; 
sol de fogo em areia prateada, 
deslumbramento e mais deslumbramento. 
 
O chafariz em forma de carranca, 
confidente das moças do arrabalde, 
despeja a sua gargalhada branca 
no bojo de latão de um velho balde, 
 
Nas portas, parasitas cor de sangue, 
um mastro esguio em cada casinhola; 
gente tostada que desfolha o mangue, 
crianças pálidas que vêm da escola. 
 
Ao fundo, a Serra. Pinceladas frouxas, 
de ouro e tristeza, em fundo azul. Aquelas 
manchas que são jacatirões — as roxas, 
e aleluias — as manchas amarelas. 
 
A minha terra, quando a vejo, escampa, 
cheia de sol e de visões amigas, 
lembra-me o cromo que enfeitava a tampa 
de uma caixa de goma, das antigas...

(Publicado no livro Mocidade em 1921). 
 

      Afonso SCHMIDT
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           Av. 9 de Abril, 2309 - Centro de Cubatão

O presidente da ACIC Antônio Teixeira e o diretor José dos Santos, homenageiam Carlos Alber-
to Lopes, proprietário do ‘Cantinho do Sabor’, como ‘RESTAURANTE DESTAQUE DO ANO’ 

O ‘Cantinho do Sabor’ foi criado em 1993 
pela família Rocha. Carlinhos Rocha, sua 

esposa Cleide e os filhos Marcelo e Cristiana, 
administram pessoalmente o restaurante, 
que hoje conta com uma importante cliente-
la e amigos, que há muito tempo frequentam 
a casa. Mas sempre estão chegando novos 

clientes, que vem conhecer a comida.
“Nossa comida é bem caseira, feita artesa-
nalmente, com produtos de qualidade. O 
ambiente é familiar e mesmo que alguém 
chegue aqui sozinho, vamos dar sempre toda 
a atenção, para que o nosso cliente se sinta 
em casa”. Cristiana Rocha

           
O restaurante ‘Cantinho do Sabor’ foi reconhecido pela 
Associação Comercial e Industrial de Cubatão (ACIC), o 

restaurante ‘DESTAQUE COMERCIAL 2015’
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E, para dar um recado 

claro, Cubatão parou no dia 

11 de novembro para mostrar 

a todo o País que precisamos 

reverter esse quadro. Um dia 

histórico que reuniu popula-

ção, autoridades, sindicalis-

tas, trabalhadores e lideran-

ças comunitárias. Todos em 

uma só voz bradando contra 

as demissões e a paralisação 

da usina.
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 Rua Assembleia de Deus, 39 - 4º andar, sala 411 

 Centro - Cubatão SP

Nossa Cidade enfrenta neste momen-
to um dos maiores desafios de sua 
história. Estamos diante de uma si-

tuação que pode paralisar e até inviabilizar 
a economia e o desenvolvimento de nossa 
comunidade nos próximos anos. Em outubro, 
a Usiminas anunciou que paralisará no iní-
cio de 2016 a produção de aço em Cubatão, 
o que acarretará, em um primeiro momento, 
na demissão de pelo menos 9 mil trabalha-
dores (4 mil diretos e 5 mil indiretos) de sua 
unidade cubatense.

Além do impacto social catastrófico 
que uma medida como essa acarreta, com 
cerca de  40 mil pessoas diretamente afeta-
das (trabalhadores e seus familiares), o que 
está em jogo é algo ainda mais grave: toda a 
rede de empresas, profissionais e prestado-
res de serviços que trabalham em função da 
siderúrgica também será atingida, prejudican-
do nossa economia e de toda a Região. Sem 
falar no nosso comércio, que sentirá o impac-
to direto dessa decisão da Usiminas. Tudo 
isso causará um efeito cascata devastador 
em vários setores, elevando ainda mais o nú-
mero de demissões em Cubatão e na Baixa-
da Santista.

É por isso que desde o primeiro 
momento em que soubemos da medida da 
empresa, iniciamos uma força-tarefa para 
evitar que essa situação trágica realmente 

 GOVERNO - Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão
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         Nossas Homenagens Lutar contra a paralisação 
da Usiminas é defender                 

o futuro de Cubatão
aconteça. Buscamos o apoio de toda a 
sociedade, das forças políticas em torno 
de uma luta que une a todos. Mobilizamos 
os governos Estadual e Federal que são 
importantes aliados nessa batalha.

Fui recebida em Brasília por minis-
tros e técnicos da União, para discutir a 
importância de se adotar medidas proteti-
vas ao setor siderúrgico nacional, sobreta-
xando a importação do aço no País. Além 
disso, tratamos da retomada do Regime 
Especial de Reintegração de Valores Tri-
butários para as Empresas Exportadoras 
(Reintegra), para o aço brasileiro, o que 

tornaria a nosso setor siderúrgico mais com-
petitivo. A ação é uma espécie de incentivo 
fiscal para os exportadores nacionais.

Diante disso, a Presidenta Dilma 
Rousseff já se encontrou com representan-
tes da indústria do aço para tratar dessas 
medidas e em breve poderemos ter boas 
notícias sobre a adoção desse plano nacio-
nal. Também mantive tratativas com o presi-
dente da Usiminas, Rômel Erwin de Souza, 
onde alertei para a responsabilidade que a 
empresa deve ter com trabalhadores e com 
a nossa Cidade.

Em outra frente, numa iniciativa do 
deputado federal Marcelo Squassoni (PRB
-SP), o presidente da Usiminas foi chamado 
a depor na CPI do BNDES, para responder 
sobre os investimentos realizados pela em-
presa com o empréstimo que recebeu do 
banco, no valor de R$ 3,7 bilhões, e sobre 
as obrigações contratuais previstas nesse 
contrato que determinam a recolocação dos 
trabalhadores demitidos pela companhia.

Tenho fé e esperança de que ire-
mos reverter essa situação trágica para 
nossa cidade. Não podemos trabalhar com 
a hipótese de fechamento da Usiminas em 
Cubatão. Acredito que é possível cons-
truirmos um jeito de reverter a decisão da 
empresa. Temos que continuar unidos.                                                                       
A Usiminas não pode parar.

Feliz Natal e um 2016 
cheio de realizações 

 são os nossos votos a todos os amigos
  e leitores do JCI 

  Jornal Comércio e Indústria

Manoel Messias
de Oliveira

José L. Gonzalez
José Mari

Novembro foi um mês triste, pela 
perda dos amigos Zé Mari e Mes-
sias. Grandes comerciantes, Zé 

Mari, no ramo de calçados e Messias 
no ramo dos materiais para constru-
ção. Ambos com inestimáveis serviços 

prestados à sociedade cubatense. Mes-
sias foi vereador e muitas lutas travou 
pelos interesses dos cubatenses e da 
cidade de Cubatão. Zé Mari, presiden-
te da ACIC, defendeu os interesses dos 
comerciantes e de muitas entidades 

das quais fez parte ao longo da vida. 
Perdemos dois grandes amigos, as fa-
mílias perderam seus pais e maridos e 
Cubatão perdeu dois grandes homens e 
empreendedores, que vão sempre fazer 
muita falta e nos deixar saudades.
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A SANMELL inicio suas atividades na 
Baixada Santista vendendo motos 
através de consórcio. Hoje 25% das 
vendas da empresa são feitas por 

meio do consórcio.
Fazendo a diferença: quando tudo 

começou há 40 anos, eram feitas muitas 
promoções para aquecer as vendas. Hoje os 
valores são outros. Em uma parceria com 
o Banco Bradesco, a concessionária realiza 
empréstimos consignados aos clientes, facili-
tando assim os negócios. O sistema de peças 
marcadas é outra estratégia para evitar rou-
bos, aumentando assim a segurança da moto 
adquirida. 

Outra medida que agrega seguran-
ça ao patrimônio do cliente e ao próprio 
cliente, é o ‘Centro de treinamento de 

pilotagem, que ensina importantes no-
ções de direção defensiva, aprimorando 
as técnicas que garantem uma pilotagem 
muito mais segura ao cliente Sanmell.

O curso é gratuito, vale para qual-
quer marca de moto, é realizado todos 
os sábados por especialistas da própria 
concessionária e ainda rola um café.

Todos os colaboradores da San-
mell, praticam no dia a dia da empresa 
um ensinamento que vem do empresário 
Carlos Eduardo Bernauer, um dos sócios 
da empresa, que é: “A vida é feita de 
emoção. É preciso ter satisfação naqui-
lo que se faz. Aqui nós temos o prazer 
em atender. Amamos o que fazemos”.

Pouca gente sabe, que a Sanmell 
teve seu início em Cubatão. A empre-

sa, revendedora de motos Honda, come-
çou suas atividades em 1975 como um 
consórcio de motos, em Santos, ainda 
sob a administração dos primeiros pro-
prietários, que tinham uma loja de car-
ros e outra de motos, em Cubatão. Em 
1991 os empresários José Ramiro Corral 
Vasquez (67 anos) e Carlos Eduardo Ber-
nauer (57 anos) passaram a ser sócios da 
empresa e estão até hoje no controle.

A loja que iniciou tudo em Cuba-
tão fechou e somente em 1982, a San-
mel criou uma nova loja em Cubatão, 
em imóvel alugado na Rua Assembleia 
de Deus. Anos depois, adquiriu o ter-
reno onde está hoje e construiu a loja 
própria, que todos conhecem, na Av. 9 
de Abril .

SANMELL HÁ 33 ANOS                                  
VENDENDO MOTOS EM CUBATÃO

A filial da Sanmell Motos em Cubatão está muito bem localizada na Avenida 9 de Abril, 3200

        Denis Custódio, gerente em Cubatão       A equipe de colaboradores Sanmel Motos em Cubatão, está sempre pronta para recebê
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Atividades em funcionamento na SEMES
Esportes sem barreiras (ACD) - Projeto Janeth Arcain (Basquete Feminino) - Educando 
para a vida (Judô) - Quem luta não briga (Karatê) - Centro de excelência de Atletismo 
( Atletismo) - Projeto Dois Tempos - Integrar Voleibol (Voleibol feminino e masculino) - 
Futebol e cidadania (Futebol) - Capoeira Brasil Suiça (Capoeira) 

Incentivando e dando suporte para esses projetos, ampliamos muito nosso atendimento esportivo 
na cidade, trazendo recursos e empregos para os profissionais da area de esportes da nossa cidade.

Assim que assumimos a Secretaria 
de Esportes, econtramos vários 
desafios a serem vencidos. Com 

certeza a reabertura dos Centro Espor-
tivos que estavam fechados para refor-
ma, passou a ser nossa prioridade. Os 
Centro Esportivos Romerão e o Arman-
do Cunha foram reabertos. Estamos 
agora trabalhando para reabrir o Centro 
Esportivo Pita, na Vila Nova. 

A equipe de professores e funcio-
nários, mesmo com os poucos recursos 
financeiros da Secretaria, esteve sempre 
motivada e disposta a fazer a diferença, 
conseguindo colocar em funcionamento 
e aumentar o número de atendimentos 
das escolinhas de esportes e das equipes 
esportivas que estavam sem local para 
as aulas e treinamentos. Com a reativa-
ção das escolinhas de futsal, atualmente 
atendemos  mais de 2.800 munícipes 
entre crianças, adolescentes e adultos. 

Nos JOGOS REGIONAIS do Estado de 
São Paulo, estivemos presentes, com 
uma delegação de 340 integrantes e 
conseguimos ser CAMPEÕES da 2ª di-
visão.

O ‘FESTIVAL DE ARTES MAR-
CIAIS’, teve uma participação  de 300 
crianças e adolescentes, iniciantes em 
várias modalidades das artes marciais,  
movimentando mais de 900 pessoas no 
Centro Esportivo Armando Cunha, no 
Casqueiro.

O FESTIVAL DE NATAÇÃO 
“PROF LUCILA MACEDO” onde partici-
param 200 crianças a partir de 6 anos 
de idade, na piscina do Centro Espor-
tivo Romerão, contou com um grande 
público na arquibancada incentivando 
os atletas.

A ‘TAÇA SEMES DE FUTSAL’, 
além de movimentar o cenário esporti-
vo, arrecadou para o Fundo Social de 
Solidariedade de Cubatão mais de 500 
pacotes de fraldas e latas de leite em 
pó.

Além de todas estas ações men-
cionadas,estamos receptivos para que 
novos projetos esportivos venham 
se instalar em nossa cidade. Temos 
hoje boas instalações, que podemos 
disponibilizar para essas iniciativas, 
tais como: a cessão do espaço físico, 
transporte para competições, bolsas 
de estudo e adote para atletas. 

Atualmente contamos com mais 
de 30 projetos esportivos na cidade, 
atendendo mais de 3.500 munícipes 
em diferentes modalidades. Venha 
você também participar. Estamos te 
esperando. 
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Sua empresa ou residência 
monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.

FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP

(13) 3372-6351

  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

Luiz Fernando                    
Secretário de

 esportes 
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-
-Windows + Seta para cima: Maximiza a janela;
-Windows + Seta para baixo: Restaura a janela quando maximizada. Caso 
não esteja maximizada, o comando minimizará a janela;
-Windows + Seta para esquerda: Alinha a janela atual à esquerda da tela;
-Windows + Seta para direita: Alinha a janela atual à direita da tela;
-Windows + “+”: Aumenta o Zoom na tela;
-Windows + “-“: Diminui o Zoom na tela;
-Windows + “P”: Abre o menu mostrando as opções de monitores e 
projetores;
-Windows + Home: Minimiza todas as janelas, menos a atual;
-Windows + Barra de espaço: Torna todas as janelas transparentes com 
objetivo de visualizar a área de trabalho;
-Windows + Shift + Seta para esquerda: Move a janela atual para o monitor 
da esquerda no caso de haver mais de 1 monitor no mesmo computador;
-Windows + Shift + Seta para direita: Move a janela atual para o monitor da 
direita no caso de haver mais de 1 monitor no mesmo computador;
-Alt + P: Mostra ou esconde a janela de pré-visualização no Windows 
Explorer;
-Windows + Tab: Mostra uma pré-visualização das janelas abertas em 3D;
-Ctrl + Windows + Tab: Mostra uma pré-visualização das janelas abertas em 
3D, mas exibe também quando as teclas livres.
-Windows + (número): Executa os programas da barra de tarefas de acordo 
com a ordem dos programas configurados;
-Windows + T: Mostra mini-visualizações dos programas sendo executados 
na barra de tarefas sem ser necessário passar o mouse por cima.
-Alt + F4: Fecha a janela atual;
-Alt + Tab: Alterna a visualização entre as janelas abertas;
-Alt + Seta para esquerda: Volta à janela anterior;
-Alt + Seta para direita: Avança para a janela seguinte, caso já tenha voltado 
uma janela;
-Ctrl + Roda do mouse: Troca o tamanho ou modo de visualização atual;
-F1: Abre os tópicos de ajuda;
-Windows + D: Restaura todas as janelas abertas para mostrar a área de 
trabalho;
-Windows + E: Abre o Windows Explorer;
-Windows + F: Para iniciar pesquisa no Windows;
-Windows + L: Coloca o computador em Modo de Espera;
-Windows + M: Minimiza todas as janelas;
-Windows + PauseBreak: Abre as “Propriedades do Sistema”;
-Windows + R: Abre a caixa de diálogo “Executar”;
-Windows + U: Abre o Gerenciador de Utilitários;

-
-Ctrl + Backspace – Apaga uma palavra inteira por vez;
-Ctrl + Shift + Esc – Executa o Gerenciador de tarefas do Windows;
-Ctrl + Shift + T – Reabre as abas fechadas em um navegador;
-Ctrl + Esc – Mostra o Menu Iniciar do sistema;
-Ctrl + H – Abre o histórico do navegador ou Windows Explorer;
-Ctrl + I – Abre a lista de favoritos do navegador;
-Ctrl + W – Fecha aba atual no navegador;
-Shift  - quando um CD/DVD é inserido no leitor – Impede a reprodução 
automática;
-Shift + Home ou End – Seleciona uma linha completa. As teclas Home e 
End devem ser usadas dependendo da posição em que o cursor se encontra 
e do trecho que você deseja selecionar;
-Shift + F10 – Função correspondente ao clique do botão direito do mouse 
sobre os objetos selecionados;
-Windows + M – Minimiza todas as janelas;
-Windows + L – Bloqueia o computador, indo para a tela de logon;
-Windows + Pause/Break – Exibe as propriedades do sistema;
-Windows + D – Mostra a Área de trabalho;
-Windows + Shift + M – Restaura todas as janelas minimizadas;
-Windows + E – Executa a opção Meu Computador;
-Windows + F – Abre a Pesquisa do Windows;
-Windows + R – Exibe a opção Executar do sistema;
-Windows + U – Abre o Gerenciador de Utilitários;
-Alt + PrtScn – Tira um screenshot apenas da janela ativa;
-Alt + Enter – Exibe as propriedades do arquivo selecionado;
-Alt + Esc – Percorre a janela dos aplicativos em execução na ordem em que 
eles foram executados;
-F2 – Quando um arquivo estiver selecionado, esse atalho permite renomear 
o documento;
-F10 – Seleciona os menus do aplicativo ativo
-Ctrl  + V é casado com o Ctrl + C. Sempre andam juntos. Isso acontece 
porque, a medida que o Ctrl + C copia o Ctrl + V cola. 
-Ctrl + P tem a função de abrir uma pré-visualização de impressão. 
-Ctrl + F tem a função de pesquisa. Na grande maioria dos programas
-Ctrl + Z, tem a função de desfazer a ação anterior
-Ctrl + Y tem a função de refazer o que o Ctrl + Z desfez
-Ctrl + S tem a função de salvar

Temos certeza de que muitos desses comandos serão úteis no 
seu dia a dia. Portanto guarde bem e bons trabalhos.

  INFORMÁTICA           por Edson Ferreira                         igedsonferreira@ig.com.

Edson Ferreira é     
técnico em Informática 

e processamento de 
dados

ATALHOS

Quem nunca se viu perdido ao precisar determinar 
uma função em um aplicativo, seja em um editor 
de textos, um navegador ou qualquer outro? 
Às vezes localizar uma função simples como 

imprimir ou recortar pode ser uma tarefa um pouco 
complicada para alguns usuários, ou quando se 
está utilizando um aplicativo não habitual. Para 
facilitar nossas vidas, existem alguns comandos, 

que se aplicam em todos os aplicativos. São esses 
os atalhos de teclado. Para os usuários do sistema 
Windows, vamos deixar uma lista facilitando assim, 
sua próxima tarefa do dia a dia. Vamos a alguns 

Equipe motivada coloca 
Secretaria Municipal de 
Esportes em destaque
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AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da Silva
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L o j a  C u b a t ã o  -  R u a  S ã o  P a u l o ,  1 4 9  -  C e n t r o
F o n e :  ( 1 3 )  3 3 7 2 . 9 0 0 0

  #sempreComVC
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   Turismo - DICAS CVC - eduardoperez@cvc.com.br

Situado à beira-mar, a apenas 76 quilôme-
tros ao norte de Salvador, fica o maior 
complexo hoteleiro do Brasil: a Costa 

do Sauípe, onde você encontra tudo o que pre-
cisa para passar dias inesquecíveis. 

A gigantesca área de lazer tem 21 piscinas, 
divididas nas três opções de hospedagem –
Sauípe Resorts, Sauípe Premium e Sauípe 
Pousadas – esportes náuticos, trapézio, trilhas, 
quadras de tênis e quadras poliesportivas. A 
criançada vai se divertir no Sauípe Kids, espa-
ço dedicado exclusivamente aos pequenos com 
4 mil metros quadrados, divididos entre brinque-
doteca, camarim, sala de TV, teatro, oficinas e 
até restaurante.
  Relaxe e esqueça do estresse das 
grandes cidades no Sauípe Spa, com trata-
mentos estéticos e corporais, academia, hidro-
massagem e sauna. Além disso tudo, a Cos-
ta do Sauípe possui um charmoso centrinho 
chamado Vila Nova da Praia, que reproduz 
uma cidade do interior da Bahia. 

                          QUANDO IR

 Com temperaturas agradáveis pratica-
mente o ano inteiro, as mínimas nunca ficam 
abaixo dos 20⁰C, enquanto as máximas chegam 
a 30⁰C. Se você quer ver baleias jubarte, a tem-
porada de observação vai de julho a outubro. 

 Costa do Sauípe

18   JCI NOVEMBRO  2015 

Eduardo Perez-
consultor de 

turismo
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                         CURIOSIDADES

 O complexo conta com o impressionan-
te número de 1.564 acomodações, sendo 1.219 

no Sauípe Resorts, 198 no Sauípe Premium e  
147 no Sauípe Pousadas.

        Praias
 Você poderá aproveitar as praias da Cos-
ta do Sauípe à vontade, com espreguiçadeiras 
e guarda-sóis à disposição. A praia da Oca têm 

atividades de lazer com monitores. Já, a praia 
Tranquila ganha piscinas naturais na maré bai-
xa, por isso é ideal para famílias com crianças. 
A praia Selvagem é perfeita para caminhadas e 
relaxamento. Todas têm serviço de monitoramen-
to com seguranças e salva-vidas.

                      Outras atividades

 O complexo oferece um total de 21 pisci-
nas, sendo 10 no Sauípe Resorts, 10 no Sauípe 
Pousadas e uma no Sauípe Premium, com 
áreas para adultos e crianças. Outras opções 
de lazer incluídas nas diárias são o salão de jo-
gos, as equipes de lazer, empréstimo de bolas 
de vôlei, basquete, futebol de campo e de salão, 
raquetes de tênis, paddle e squash. Há ainda ins-
trutores de esportes e trapézio. Você ainda pode-
rá alugar bicicletas, triciclos e carros elétricos de 
golfe.
                       Diversão e compras

 Que tal relaxar com uma massagem, fa-
zer terapias corporais e faciais e ainda cuidar do 
visual em um salão de beleza? Então conheça 
o Sauípe Spa, onde poderá manter o visual ca-
prichado durante toda suas férias! Outro diferen-
cial do completo é o Sauípe Kids, espaço exclu-
sivo para os pequenos, com muitas atividades e 
até um restaurante exclusivo para eles. 

                             Temperaturas agradáveis praticamente o ano inteiro

http://www.cvc.com.br/destinos/brasil/salvador.aspx


                                                                              21     20              

Av. Nações Unidas 140 
Vila Nova  - Cubatão

 Tel: 3329 0251 / 99766.0702
 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância
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Análise Crítica - Ademário da Silva 
Oliveira - bacharel em direito,
 vereador e presidente da                                           
executiva municipal do PSDB em 
Cubatão

    Nosso projeto continua

     

 É hora de 
fazer acontecer, 
e Cubatão pode 
contar comigo e 

com o PSDB, para 
começar a escrever 

novas páginas da sua 
história, em defesa do de-
senvolvimento econômico 
sustentável, em harmo-

nia com mais justiça 
social, proteção da 
natureza, e geração 
de emprego e ren-

da para todos”.                    
Muito obrigado

Como vereador, 
continuarei atuan-
do como sempre 

fiz, ouvindo as pessoas 
e buscando os canais de 
atendimento das suas 
reivindicações. Não vou 
exercer o meu mandato 
pautado em algum tipo 
de privilégio, in-
dividual ou cole-
tivo. Nesta Casa, 
quero ser uma 
voz a favor de 
todo o Município, 
por isso apro-
veito esta opor-
tunidade para 
registrar o meu 
clamor de que a 
governabilidade, 
sonhada por to-
dos os prefeitos 
e dirigentes pú-
blicos nas esfe-
ras estaduais e 
federal, não se 
traduza na ex-
clusão de ouvir 
as vozes dis-
sonantes. Nos-
sa Cidade vive 
uma crise, nunca 
antes vista em 
nossa história, e 
neste momento 
todos os esforços são ne-
cessários para encontrar 
saídas e recolocar a loco-
motiva nos trilhos. 
 Defendo um pacto 
pelo povo de Cubatão, 
de maneira transparen-
te e bem planejada, em 
busca das soluções ne-
cessárias, tanto do ponto 
de vista econômico e fi-
nanceiro, quanto das ca-
rências que ainda são gri-

tantes em nossos bairros 
mais periféricos. Senho-
res vereadores, senhora 
prefeita, senhor vice-pre-
feito, senhoras e senho-
res, Cubatão pode mais 
e é preciso entender que 
podemos ajudá-la em um 
destino melhor. Não va-

mos resumir a oportuni-
dade de prestar atenção 
no que falamos apenas 
neste momento solene, 
em que o protocolo nos 
garante esse direito. 
 A democracia pres-
supõe isso e funciona 
como uma garantia do 
entendimento e de con-
vergências. É possível 
melhorar o jeito de fazer 
política em nossa Cida-

de com ênfase em ideais 
republicanos. Sou muito 
crente nesta perspectiva 
e compreendam estas 
palavras como um grito 
construtivo, em busca de 
uma sociedade que se or-
gulhe dos seus represen-
tantes.          

Uma andorinha só, 
não faz verão. Tam-
bém não fará verão 
uma andorinha com 
acompanhantes que 
apenas concordem 
com seus planos de 
voo, aquém da rea-
lidade. Sinto muito 
pela minha querida 
mãe não ter vivido 
para testemunhar 
esta chance que te-
nho da alegria de vi-
ver hoje, ao lado de 
minha esposa, filhos, 
meu pai, irmãos, pa-
rentes, amigos, com-
panheiros de jorna-
das e a comunidade 
cubatense. A glória 
de trazer a público o 
quê sempre esteve 
restrito aos nossos 
compromissos de 
uma Cubatão melhor.                              

   É hora de fazer 
acontecer, e Cubatão 
pode contar comigo e 
PSDB, para começar a 
escrever novas páginas 
da história, em defesa 
do desenvolvimento eco-
nômico sustentável, em 
harmonia com mais jus-
tiça social, proteção da 
natureza, e geração de 
emprego e renda para 
todos”. Muito obrigado.

Quando assumimos a cadeira de vereador na Câmara Municipal de Cubatão, tínhamos um pro-
jeto político em mente, que queríamos colocar em prática. Ao longo desses três anos, temos 
pautado a condução dos nossos atos, pelos mesmos princípios que nos estimularam a entrar na 
vida pública. Propomos aos leitores dessa nossa coluna, a releitura de parte do nosso discurso 
de posse, quando falamos de nossos objetivos como vereador.  Temos tido sempre o cuidado de 
não nos afastarmos do nosso projeto inicial, garantindo a todos os meus seguidores, que nosso 

projeto continua o mesmo e estamos dispostos a levá-lo até o fim.

                           Direção

  Adenilson Amorim

Feliz Natal e um 2016 
cheio de realizações 

 são os nossos votos a todos os amigos
  e leitores do JCI 

  Jornal Comércio e Indústria

Feliz Natal 

Próspero Ano Novo
a todos os nossos Associados
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Empreendimentos
 Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos municipais, estaduais e federais. 
Aposentados e pensionistas do INSS desconto em folha de pagamento

Este estabelecimento presta serviços para a CAIXA, autorizado pelo Banco Central

Políticas Públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador
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Loja 1  

Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova - Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486 - Fax: 3361.2794

Loja 2
Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro - Cubatão - SP

Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.20

Vende, Aluga e Administra Imóveis

No mês de novembro apresentei 
o Projeto de Lei nº 65/15, que 
declara de Utilidade Pública, a 

Liga de Futebol Amador de Cubatão. 
 A Associação, sem fins lucrati-
vos, atua desde 21 de julho de 1955, 
com intuito de difundir o futebol ama-
dor da Cidade, além de organizar  
campeonatos e torneios. 
 Atualmente, cerca de mil jo-
gadores das categorias Principal e 
Veterano disputam os campeonatos 
realizados pela Liga. 
 Com 60 anos de atividade, a 
Liga de Cubatão, é uma das mais an-
tigas do Estado, e sempre revelou 

grandes atletas que alcançaram su-
cesso na carreira. 
 Entre alguns nomes que des-
pontaram pelos campos de várzea da  
Cidade estão os jogadores Cabeção 
(Comercial Esporte Clube), Minei-
rinho (A.A. Guimarães), Adiel (Jd. 
Costa e Silva), Toninho Silva, Cláudio 
Adão e o ilustre Pita, que começou 
no Esporte Clube Jardim Casqueiro e 
teve passagem pela Associação Atlé-
tica Portuguesa, Santos e São Paulo. 
 Fiquei muito feliz com a apro-
vação deste Projeto de Lei, pois há 
anos os dirigentes da Entidade vêm 
se dedicando na organização e difu-

são do futebol amador do Município.  
 E bem sabemos das dificulda-
des que são encontradas em pro-
gramar festivais, torneios e competi-
ções esportivas. 
 Além disso, o futebol é de 
suma importância para o desen-
volvimento saudável das pessoas, 
porque é uma excelente atividade 
física e colabora com a inclusão 
social.

Liga de Futebol 
Amador de Cubatão 

é declarada de Utilidade Pública 

Equipe Tia Jô 
também é boa de bola 

 Como todo final de ano, os 
empresários Geraldo Adelino e a 
Tia Jô, proprietários da Cantina da 
Tia Jô e do Buffett Tia Jô,  promo-
vem alguma atividade física entre 
suas colaboradoras. Este ano, a 
pedida agradou a todas as meni-
nas. 
 Rolou uma partida de futsal, 

na quadra do CREVIN, Clube Re-
creativo da Vila Nova. Foi tudo di-
versão, mas algumas das meninas 
se entusiasmaram e não faltou bola 
na rede.   
 O que valeu mesmo foi a con-
fraternização entre todos e todas. 
Parabéns ao Geraldo e à Tia Jô 
pela iniciativa. 

Aderbau Gama
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 Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076

Resedá-gigante 
A ÁRVORE DO MÊS   -   Marcelo Onuki - eng. agrônomo / Foto - Roebbelen                   
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Marcelo Onuki
Eng. agrônomo

Este Resedá Gigante vive na Av. Mar-
tins Fontes, em frente a barbearia do                     
Sr. Eleto José dos Santos, (Sergipe),                    

o barbeiro mais antigo de Cubatão.                                                                    
   Nome científico: Lagerstroemia Spe-
ciosa
 A espécie é nativa do Sudeste asi-
ático e amplamente cultivada como planta 
ornamental nas regiões tropicais do mundo 
desde a Índia, China, Filipinas até a Aus-
trália e também nas Américas, incluindo o 
Brasil.
 No Brasil, a espécie é conhecida 
como Resedá Gigante, Extremosa, Bana-

ba, Escumilho e Julieta. O nome de Resedá 
Gigante é devido ao porte e folhas  Resedá 
Comum (L. indica).
 O uso na ornamentação na cidade 
de Cubatão, data de meados da década de 
1980.
É empregada na arborização urbana públi-
ca principalmente.  No Brasil, a florada é 
mais intensa nos meses de outubro e no-
vembro e as flores predominantemente são 
rosa ou lilás.
 O crescimento radicular é modera-
do, mas não é indicada para plantio sob fia-
ção, pois na região a espécie desenvolve 

altura de mais de 10 metros.
 Além da importância ornamental, 
em alguns países asiáticos, as folhas são a 
matéria prima para produção de chás, atu-
almente difundido em outros países e co-
nhecido pelo nome em inglês de ‘Banaba 
Tea’.
 Na China e na Índia, a árvore forne-
ce madeira, que é utilizada para a fabrica-
ção de dormentes e móveis, na construção 
civil e de embarcações. Restos arqueológi-
cos de madeira foram encontrados e data-
dos de 7.500 anos atrás, ilustrando a resis-
tência da sua madeira ao longo do tempo.   
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  OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista 
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Rotary Club de Cubatão
JARDIM CASQUEIRO

Vamos mudar um pouco de ares. 
Tudo anda chato, triste e repe-
titivo. Nos jornais impressos, 

rádios, sites e tv´s existem verdadei-
ros bombardeios de notícias sempre 
sobre os mesmos assuntos.

 A corrupção na Petrobras é 
capa recorrente há mais de ano. A 
cada dia são apresentadas mais de-
núncias com pouco esclarecimento 
sobre esse imbróglio. Nas últimas se-
manas, manchetes sobre terrorismo e 
Estado Islâmico têm se repetido, tema 
recente e delicado para se julgar, pois 
não sabemos ainda os reais motivos 
de tais acontecimentos. Por fim, o 
desastre socioambiental em Mariana 
(MG). Parece que só agora a mídia 
percebeu a gravidade do acidente e, 
pra dar conta do atraso, alardeia o 
assunto a toda hora. Não que esses 
fatos não mereçam nossa atenção, 
porém a insistência neles é tão gran-
de que chega a enjoar ver o Jornal Na-
cional. A impressão que fica é que o 
Jornal a que assisto hoje é igual ao de 
ontem, e de anteontem. Concordam?

 Já no futebol, só se fala 
do merecidíssimo vencedor do 
Campeonato Brasileiro! Ou al-
guém se opõe que o Corinthians 
não deveria ser campeão este 
ano? Muitos Santistas por aí 
achavam que se o Peixe esti-
vesse com Dorival Junior como 
técnico desde o começo do tor-
neio, talvez, a história do cam-
peonato tivesse sido diferente. 
Eu, como santista, concordo em 
parte com tal afirmação. 

Que o Santos melhorou e mui-
to com a chegada de Dorival no co-
mando do time, não há o que dizer. 
Mas, a campanha do alvinegro da Vila 
fora de seu estádio continuou prati-
camente a mesma antes do treinador 
chegar. É medíocre ver o aproveita-
mento do Santos fora de casa no bra-
sileirão 2015. 

Perder pra Chapecoense, ser 
derrotado pro Coritiba, empatar com 

o Joinville. Time que quer ser cam-
peão não faz esse tipo de coisa!  Já o 
alvinegro da capital não vacilou, teve 
alguns tropeços, como perder pro Pal-
meiras dentro de casa. Com exceção 
disso, fez tudo certinho. Melhor cam-
panha dentro e fora de casa, melhor 
ataque, melhor defesa e, sem sombra 
de dúvida, o melhor técnico. Tite deu 
um show neste ano. Pegou um time 
no começo da temporada. A crise fi-
nanceira chegou e a equipe foi des-
montada pela diretoria corintiana e 
remontada com grande sucesso pelo 
treinador. Fechou o ano com chave de 
ouro, uma goleada histórica com time 
reserva sobre o arquirrival São Paulo.

No entanto, tudo nesta vida 
tem um porém, e o Corinthians não 
foge à regra. A ajuda para ter seu novo 
estádio - com respaldo do governo, um 
belo patrocínio de um banco estatal, 
somado ao dinheiro que a Globo de-
sembolsou e desembolsa para ter os 
direitos de transmissão do Alvinegro 
Paulista - e uma pitadinha de ajuda 
com erros dos árbitros durante uma 
parte do campeonato favoreceram o 

Timão. 
A i n d a 

assim, vou de-
fender e argu-
mentar pelos 
co r i nt i a n o s . 
Primeiramente, árbitros erram e acer-
tam para todos. O próprio Santos teve 
pênalti inexistente marcado a seu fa-
vor durante o campeonato. Em segun-
do lugar, patrocínio não é exclusivida-
de corintiana.   O Flamengo é 
um exemplo de time que recebe pra-
ticamente os mesmos favorecimentos 
que o rival paulista: mesma empresa 
apoiadora, assim como o mesmo valor 
de direitos de tv, que são os pilares de 
um clube.  Contudo, o Rubro Negro ca-
rioca não foi longe no torneio. 

Por último, times como o Pal-
meiras e até o próprio Flamengo gas-
taram um caminhão de dinheiro no 
reforço de seus elencos - muito mais 
que o Corinthians – e ainda sim, o me-
lhor futebol apresentado foi do Corin-
thians, portanto, mesmo com algumas 
concessões, o título de campeão foi 
merecido.

 Salve o Corinthians A diretoria do
Rotary Club deseja

a todos

Um Feliz Natal             
e Próspero Ano Novo

PPS promove encontro de lideran-
ças e apresenta novos filiados

 Da esquerda para direita em cima: Wagner Moura, Célio 
Lacerda, Manoel Maraca, Rogério Barreto, Brizola, Marly e Néco.
 Da esquerda para direita embaixo: Dr. Paulo Rosa, Sérginho 
calçados, José Francisco do Estrela, Luiz Carlos Lopes e Luizinho

O PPS-Partido Popular Socialista, promo-
veu reunião onde compareceram mais 
de uma centena de pessoas no último 
dia 26, nas dependências do auditório 
da Câmara Municipal de Cubatão. Lide-
ranças regionais, simpatizantes e filiados 
estiveram presentes, que contou tam-
bém com a presença do coordenador 
regional da legenda, Rogério Barreto, 
que explanou sobre o atual posiciona-
mento do Partido quanto ao atual mo-
mento politico.  Em clima de festa, seis 
novos filiados foram apresentados pelo 
vice-presidente do PPS, Célio Lacerda, 
e assinaram com o Partido. Na oportu-
nidade, o presidente Luiz Carlos Costa 
enfatizou proposta do Partido no senti-
do de apoiar o pré-candidato a prefeito 
pelo PMDB, o Engº Wagner Moura, que 
também esteve do evento.

  Os novos filiados do PPS
José Sérgio (Brizola), liderança 
politica no Município e empre-
sário no ramo de prestação de 
serviços; 
José Francisco, empresário do 
ramo de vidros automotivos;
Sérgio Santana, empresário do 
ramo de calçados;
Dr. Paulo Rosa, médico no Muni-
cípio;
Luiz Carlos Lopes, administra-
dor de empresas e ex-gerente de 
unidade da Cosipa;
Marly, liderança comunitária e 
diretora da Associação dos Apo-
sentados dos Jardim Casqueiro.
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           Melhores do Ano de 2015
                  Prêmio Empresarial ACIC

Airton Antònio de Andrade, gerente industrial da Unipar Carbocloro recebe 

das mãos do presidente da ACIC, Antônio Teixeira e da secretária geral, 

Vilma Rosa da Conceição, o premio de melhor indústria do ano

Antônio Teixeira observa Geraldo Adelino, diretor administrativo da ACIC, 

homenagear a Casa de Carnes Tennessee, por meio do gerente da casa de 

Cubatão, Joseildo Gomes Carneiro

Antônio Teixeira acompanha Tatiane Figueiredo Silva, gerente do MC Do-

nalds Cubatão, receber de Geraldo Adelino, a homenagem da ACIC, ao Mc 

Donald´s, como Destaque do ano no ramo de Lanches.

  O presidente da ACIC Antônio Teixeira e o diretor José dos San-
tos, homenageiam Carlos Alberto Lopes, proprietário do ‘Cantinho 
do Sabor’, como ‘RESTAURANTE DESTAQUE DO ANO’

O ex-presidente da ACIC, Silvano Lacerda, recebe das mãos de 
Antônio Teixeira e do diretor José dos Santos, a placa de Honra ao 
Mérito, pelos serviços prestados ao comercio local e à ACIC

O presidente da ACIC, Antônio Teixeira e o diretor José dos San-
tos, homenageiam Emerson Alves de Araújo,  proprietário do Ofici-
na Nova Cubatão, como destaque do ano

O ex-presidente da ACIC Hermes Balula, recebe do presidente da 
ACIC Antônio Teixeira e o diretor José dos Santos, a placa de Hon-
ra ao Mérito, pelos serviços prestados ao comércio e à ACIC

              O jantar do encontro foi todo produzido e servido pela equipe     do Bufett Tia Jô. Os convidados não pouparam elogios ao serviço

Solange Moura, recebe do presidente da ACIC, Antonio Teixeira e da secretária Vilma da Conceição, o premio de Melhor Empresa Comer-cial do ano de 2015 em novem da ABS Empreendimentos Imobiliários

Flávio e Victor Mattos, proprietários da MTV Mattos, recebem do pre-sidente da ACIC, Antonio Teixeira, o premio Destaque do Ano 2015, no ramo de roupa jovem

Ernani Patrício da Silva, recebe do presidente da ACIC, Antonio Tei-xeira e do tesoureiro José dos Santos Lopes, o premio Destaque do Ano, pela Bicicletaria do Mineiro
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MTV mattos
 J O R N A L  D A  C I D A D E 

  92,5 FM
     segunda a sexta
       Das 8 às 10horas

            A informação de Cubatão diar iamente necessár ia
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Todos os dias somos bombardea-
dos com inúmeras informações. 
A cada minuto devemos filtrar o 

que pode ser relevante à agregação 
de conhecimento.E ainda assim escu-
tamos sobre a importância de divulgar 
uma empresa e seus produtos. Fazer 
com que a mesma se torne memorá-
vel para o consumidor. Mas como isso 
é possível? Como transformar a divul-
gação em algo relevante?

Antes de divulgar, pense como 
cliente: Você compraria ou indicaria 
os produtos oferecidos pela empresa? 

Lembre-se que a organização 
deve sempre apresentar produtos 
com funcionalidade e qualidade. É 
fundamental que exista a necessida-
de de compra por parte do cliente, ou 
o desejo. O objetivo da empresa é fa-

zer com que seus produtos sejam tão 
bons que não tenham clientes, mas 
sim fãs que divulguem a marca de for-
ma gratuita, compartilhando com seu 
ciclo social as experiências positivas 
que foram adquiridas.

Mas voltando a pergunta inicial: 
Por que divulgar?

Quanto mais a empresa e seus 
produtos forem conhecidos, maior 
será a possibilidade de venda.

Sim, parece óbvio, mas muitos 
empresários ainda possuem receio 
em fazer com que sua marca seja vis-
ta e comentada, medo de um feedback 
negativo por parte dos consumidores.

Então, para contornar esta bar-
reira, repito: estruture a empresa, 
apresente ao cliente sempre os me-
lhores produtos e depois planeje a di-

vulgação; encontre seu público alvo e 
comunique-se diretamente com ele. 
Corra riscos calculados e trabalhe 
com metas para atingir seus objeti-
vos. Sempre invista no relacionamen-
to com os consumidores. Faça com 
que sejam fiéis a sua marca. E a todo 
momento observe o mercado e a con-
corrência, descobrindo assim quais 
tendências podem ser aproveitadas 
pela organização.

Como disse Philip Kotler, con-
siderado por muitos o pai do Marke-
ting: “Vemos a administração de 
marketing como a arte e a ciência 
da escolha de mercados-alvo e da 
captação, manutenção e fidelização 
de clientes por meio da criação, da 
entrega e comunicação de um valor 
superior para o cliente”.

   Afinal, por que divulgar?

Quanto mais a empresa e seus produtos forem conhecidos,                                                    
maior será a possibilidade de venda.

  Leandro dos S. Lima – Pós graduando em Gestão da Comunicação Estratégica e Bacharel em Administração com ênfase em Marketing
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  Valdir Teles Ribeiro - presidente da Coopertransp União Transporte Alternativo                                                        
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Queremos agradecer muito 
aos dirigentes da Divena 
Litoral Veículos,  Nilson 

Anklan, gerente de vendas e a 
Ana Cecília, consultora de ven-
das, pelo  encontro  promovido 
entre a Divena, (representante 
da Mercedes Bens na região) 
e os associados da COOPÉR-
TRANSP União do Transporte 
Alternativo. O principal objetivo 

do encontro foi esclarecer aos 
associados da Coopertransp, as 
possibilidades da formação de 
um consórcio, para a aquisição 
de uma nova frota de micro oni-
bus, para circular em Cubatão.  
O projeto é criar um consórcio 
com 30 participantes (cotas) e 
em dois anos, todos os atuais 
veículos serem substituídos por 
novos veículos com ar condicio-

nado (opcional) e moderna car-
roceria. Já estamos trabalhando 
para fechar esse grupo e a partir 
do próximo ano colocá-lo em 
andamento. Convidamos todos  
os nossos associados e aqueles 
que trabalham com micro onibus 
para fazerem logo sua inscrição 
para reserva de uma cota na Co-
pertransp, na Av. Joaquim Miguel 
Couto, 468 sala 2.

Promovemos esse encontro entre os associa-
dos da Coopertransp e a  equipe de vendas 
da  Divena Litoral Veículos, para que todos 

pudessem conhecer o  novo micro ônibus da 
Mercedes Benz e conversarmos sobre a possibili-
dade da criação de um consórcio. Temos conver-
sado muito com o presidente da Coopertransp, 
o Valdir Ribeiro, que nos procurou propondo a 
criação de um consórcio para a aquisição de mi-
cro ônibus, para a renovação da frota que hoje 
circula em Cubatão. O consórcio é uma alterna-
tiva mais viável para todos, levando-se em consi-
deração as taxas de juro praticadas nos financia-
mentos bancários. Todos os novos micro onibus 
já vem com elevadores para cadeiras de rodas e 
atende plenamente as normas de acessibilidade 
vigentes no País. Além da mecânica Mercedes 
Bens, que todos reconhecem a qualidade, existe 
a opção com ar condicionado. Em uma parceria 
entre a Divena, a Mercedes e a Mascarello, fábri-
ca da carroceria, pudemos reduzir os custos do 
veículo, tornando o consórcio ainda mais viável. 

Marta Bueno (49) foi a primeira mulher 
a dirigir uma Perua Kombi do trans-

porte alternativo e fala emocionada de 
quando tudo começou. “Foi preciso muito 
trabalho e muita luta para conseguir se 
adaptar, ainda mais sendo a única mulher 
nessa profissão. Tudo começou em 1997. 
Primeiro foram as Kombis, depois vieram 
as Vans e agora já faz dez anos que eu te-

  Nilson Anklam, gerente de vendas da Divena

nho um micro onibus. Meu ônibus é o 59. 
Faço a linha Vila Esperança Centro e vice-
versa. Estou muito feliz com a possibilida-
de de ter o novo micro da Mercedes. Espe-
ro que dê tudo certo”. Finalizando, pediu 
a todos seus colegas de profissão: “Vamos 
nos unir mais ainda, pois só assim, nossa 
categoria vai ser forte. O resto, tiramos de 
letra”.   
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Gutierrez
Corretora de seguros

Valter Gutierrez
     Susep 10.055.395-6

Rua Almeida de Morais,m 164 cj. 21
Vila Matias - Santos - SP
(13) 3014-0888 / 9 9659 0011
valter@gutierrezseguros.com.br

  Rua Assembléia de Deus, 226
  Jardim São Francisco
  Cep 11500-040 - Cubatão - SP
  e-mail: wddespachante@ig.com.br

  Vamos renovar nossa frota 
   Os primeiros micro onibus novos devem circular já a partir de 2016

        Marta Bueno foi a primeira mulher a dirigir no transporte alternativo
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Rancho da Maioridade - por Duda Rosa (foto).
A sensibilidade da garota Duda Rosa, ao olhar com 
sua câmera, por meio de uma das janelas do Ran-
cho da Maioridade (Casa de Pedra), demonstra bem 
o quanto
nossos jovens podem produzir de arte, se devida-
mente estimulados. Como esta foto, outras tão bem 
articuladas, compõem a mostra que está em expo-
sição no Espaço Cultural do Novo Parque Anilinas 
denominada: ‘UM NOVO OLHAR SOBRE CUBATÃO’. 

Polo
                         Entre no site do MPF, assine e apoie as 10 medidas contra a corrupção -  pág. 40

 Dirigentes da Unipar Carbocloro recebem pela 3ª vez consecutiva o prêmio de melhor indústria do ano, outorga-
do pela ACIC - Associação Comercial e Industrial de Cubatão -  pág. 38 e 39

36  JCI  NOVEMBRO  2015 

Caderno do

Hotelaria em Cubatão

NOVEMBRO  2015 JCI  37

 9 9136 9201

O CCC TEEN, 
é um prolon-
gamento do 
Conselho Con-
sultivo Comuni-
tário da Unipar 
Carbocloro e 
foi criado em 
2014. É voltado 
para jovens e 
adolescentes de 
Cubatão, com 
idade entre 12 
e 15 anos. O 
objetivo dessa 
ação foi pro-
porcionar aos 
jovens a oportunidade de 
sonhar, conhecer e vivenciar 
as curiosidades, belezas e 
encantos históricos, ambien-
tais e culturais da cidade de 
Cubatão. 

O CCC TEEN, nasceu em ra-
zão da curiosidade da jovem 
Maria Eduarda, que é filha da 
Conselheira do CCC, Maria 
do Carmo. Em uma das reu-
niões do Conselho, indagou 
sua mãe, se não poderia 
participar do CCC.  Maria do 
Carmo então, apresentou 
à  plenária do Conselho Co-
munitário a idéia da criação 
de um Conselho Mirim, 

para possibilitar aos filhos 
dos conselheiros e outras 
crianças da Cidade, a possi-
bilidade de vivenciar novas 
experiências.

A partir dai, aceito o projeto 
da Conselheira e mãe, Ma-
ria do Carmo, pela Unipar 
Carbocloro, desenvolveu-se 
um projeto, com uma marca 
específica para o Conselho 
Mirim, que passou a se cha-
mar CCC TEEN.

‘Cubatão, Minha História’, 
foi o nome dado ao primeiro 
projeto desenvolvido pelos 
23 jovens selecionados para 
participar do CCC TEEN. Che-

garam ao final 
do projeto nove 
meses depois, 
17 desses jo-
vens. Durante o 
período acon-
teceram muitas 
visitas a vários 
pontos da Cida-
de. Os jovens 
sempre com 
suas pequenas 
câmeras na mão 
foram fazendo 
fotos, umas mais 
inspiradas que 
as outras. Além 

de terem aprendido a histó-
ria da Cidade e suas particu-
laridades, chegaram ao fim 
do período, com material 
fotográfico suficiente para 
oferecer aos interessados 
uma exposição fotográfica da 
melhor qualidade e que me-
rece ser vista por todos.

Portanto, fica aqui o convite. 
Venham ao Novo Parque 
Anilinas e deliciem-se com 
as belas imagens produzidas 
pelas crianças e adolescentes 
do CCC TEEN.

 “Vai valer a pena. Podemos 
garantir.” Rolando Roebbelen   

Leia a coluna de Rafael Santolo Cipriano e entenda os problemas dos empresários do ramo hoteleiro. pág. 41
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Unipar Carbocloro ele ita a melhor indústria
  A Associação Comercial e Industrial de Cubatão, ACIC, por meio de votação  pública, 
elegeu pela terceira vez concecutiva a Unipar Carbocloro, a melhor indústria do ano

Gerentes e membros do Conselho Consultivo Comunitário da Unipar Carabocloro exibem placa de reconhoci-
mento como melhor indústria do ano 2015, concedido pela Associação Comercial e Industrial de Cubatão

Teodoro Pavão, Marcia Rosa, Alberto Benicasa e Airton      Sylvia Vieira, Marcia Rosa, Izabel e Maria do Carmo

 Também prestigiaram o evento, membros do Conselho Consultivo Comunitário da Unipar Carbocloro         Os salões de mármore da ACIC receberam a sociedade comercial e industrial de Cubatão em 

Airton Andrade, gerente industrial da Unipar Carbocloro, 
recebe premiação das mãos do presidente da ACIC, Antônio  
Teixeira, da secretária Vilma Conceição e do diretor adminis-

trativo,   Geraldo Adelino 

 Teodoro Pavão ao lado de sua linda esposa 

Sylvia Vieira nos braços do charmoso marido

Gerentes da Unipar Carbocloro posam 
para o reporter do JCI, com o diploma de 
Melhor Indústria do Ano
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Abaixo-assinado
 Mesmo que algum parlamentar venha a propor as medidas, as assinaturas são fun-
damentais, pois representam a manifestação do povo pela aprovação das mudanças. O 
apoio popular também é imprescindível, pois de acordo com a Constituição Federal, para 
que os projetos de lei de iniciativa popular sejam apreciados pelo Congresso, é necessá-
ria a adesão de 1% dos eleitores do País, mediante assinaturas recolhidas em pelo me-

nos cinco Estados da Federação. 

Como apoiar as 10 medidas
 A sociedade está sendo chamada a apoiar as propostas capazes de prevenir e re-

primir a corrupção no Brasil. O conjunto das proposições está contemplado no projeto 
de lei de iniciativa popular ‘10 Medidas Contra a Corrupção’, que depende das assinatu-

ras dos cidadãos para ser levado ao Congresso Nacional. 
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Temos observado um contínuo de-
créscimo na ocupação nos hotéis 
em nossa Cidade, tendo como 

uma das causas principais a diminuição 
da atividade industrial, a exemplo da 
Usiminas.

Estou convencido que podería-
mos atrair os turistas que se dirigem às 
praias, oferecendo a estes um ponto 
equidistante de Santos, Guarujá e Praia 
Grande.

Certamente poderíamos praticar 
um valor de diárias mais atrativo para 
este  turista.

Seria conveniente que a Prefeitura 
promovesse uma sinalização no sentido 
de ajudar o visitante a localizar o hotel 
do seu interesse. Para tanto, seriam 
necessárias posicionar algumas placas 
com os nomes dos hotéis e a direção a 
ser tomada, a exemplo de outras cida-
des.

Vejo que os custos destas placas 
são insignificantes, face ao investimento 
que os hoteleiros realizaram nesta Cida-
de.

Hotelaria em Cubatão
Rafael Santolo Cipriano  

proprietário do hotel Farol em Cubatão

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com
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Seria convenien-

te que a Prefeitura pro-
movesse uma sinalização no 

sentido de ajudar o visitante a 
localizar o hotel do seu interes-
se. Para tanto, seriam necessá-
rias posicionar algumas placas 

com os nomes dos hotéis e 
a direção a ser tomada,                                       

a exemplo de outras 
cidades

 

HOTEL do FAROL

 UMES ESCOLAS

Em suma, algo há de ser feito. Não 
podemos ficar apáticos diante desta cri-
se que nos é imposta.

Em relação à representatividade 
dos hotéis de Cubatão, temos o Sindica-
to dos Hotéis e Restaurantes da Baixada 
Santista. 

Posso estar enganado, mas perce-
be-se que este Sindicato é gerido prin-
cipalmente pelos representantes dos 
hotéis em Santos.

Vê-se também que a indústria de 
Cubatão ocupa uma parte importante 
dos hotéis de Santos.

Agora pergunto: qual é o interesse 
do Sindicato dos Hotéis de Santos tem 
em fortalecer os hotéis de Cubatão?  Se-
ria fazer “um gol contra”.

Minha opinião é que os hotéis da 
nossa Cidade se associem de alguma 
forma a fim de ter uma representativi-
dade local mais efetiva, junto ao poder 
público e também junto ao setor indus-
trial. Esse assunto já foi conversado com 
alguns hoteleiros.

Poderíamos pensar nisso.

“Estou convencido que poderíamos atrair os turistas que se dirigem às praias,                                                                                                               
oferecendo um hotel bom e com bom preço, em um  ponto equidistante de Santos, Guarujá e Praia Grande”.

Acesse www.10medidas.mpf.mp.br
Secretaria de Comunicação Social
Procuradoria-Geral da República

(61) 3105-6404/6408

       ACESSE O SITE ABAIXO. ASSINE E PARTICIPE    

1) Prevenção à corrupção, transparência e proteção à fonte de informação
2) Criminalização do enriquecimento ilícito de agentes públicos
3) Aumento das penas e crime hediondo para corrupção de altos valores
4) Aumento da eficiência e da justiça dos recursos no processo penal
5) Celeridade nas ações de improbidade administrativa
6) Reforma no sistema de prescrição penal
7) Ajustes nas nulidades penais
8) Responsabilização dos partidos políticos e criminalização do caixa 2
9) Prisão preventiva para evitar a dissipação do dinheiro desviado
10) Recuperação do lucro derivado do crime
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QUALIDADE TOTAL EM CARNES WWW.TENNESSEE.COM.BR
Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502

WWW.FACEBOOK.COM/TENNESSEECASADECARNES

QUALIDADE TOTAL EM CARNES

WWW.TENNESSEE.COM.BR

Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502
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AV. PEDRO JOSÉ CARDOSO Nº 19 - CENTRO - CUBATÃO
AO LADO DA FARMÁCIA POPULAR FARMA

AV. 25 DE DEZEMBRO Nº 584 
 VILA NATAL - CUBATÃO

  FELIZ NATAL E PRÓSPERO ANO NOVO A TODOS  
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